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Abstract (en)
[origin: US4817530A] A nonelectric delay detonator has, in a casing, a secondary charge as well as a delay device. The delay detonator is initiated
by an ignition transfer hose extending into the casing. A partition is arranged between a hose end and the delay device. Ignition of the delay device
is effected by the hose by impact or heat. An auxiliary charge (e.g. a primer cap) is located on the other side of the partition, this auxiliary charge
ignites a delay charge of the delay device. In this way, the delay device burns in a closed system from which gas and pressure cannot escape into
the hose. Thereby the scattering width of the delay times of the detonator is reduced.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen nicht-elektrischen Sprengzeitzünder, der in einer Hülse (10) eine Unterladung (13) sowie eine Verzögerungseinrichtung
(14) enthält. Der Sprengzeitzünder wird durch einen in die Hülse (10) hineinführenden Zündübertragungsschlauch (11) initiiert. Zwischen dem
Schlauchende und der Verzögerungseinrichtung (14) ist eine Sperrwand (19) angeordnet. Die Zündung wird von dem Schlauch (11) durch Stoß
oder Wärme übertragen. Auf der anderen Seite Sperrwand (19) befindet sich eine Hilfsladung (Anzündhütchen 17), die den Verzögerungssatz (16)
der Verzögerungseinrichtung (14) anzündet. Auf diese Weise brennt die Verzögerungseinrichtung (14) in einem geschlossenen System ab, aus dem
Gas und Druck nicht in den Schlauch (11) entweichen können. Dadurch wird die Streubreite der Verzögerungszeiten verringert.
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